

Transport scolaire — rentrée du 1er septembre 2026

LE 20 AOÛT 2026

OBJET Le transport scolaire pourrait ne pas être disponible à la rentrée

Chers parents, tutrices et tuteurs,

Alors que nous nous préparons à accueillir les élèves le 1^{er} septembre 2026, nous tenons d'abord à confirmer que **les écoles des quatre conseils scolaires membres du Consortium Transport EnRoute seront ouvertes** pour l'apprentissage en personne, comme prévu.

Toutefois, nous devons vous informer qu'il est peu probable que le transport scolaire soit disponible au moment de la rentrée. Cette situation pourrait toucher les élèves des quatre conseils scolaires suivants :

- Conseil scolaire catholique des Grandes Rivières;
- Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario;
- District School Board Ontario North East;
- Northeastern Catholic District School Board.

Le renouvellement de plusieurs ententes de transport scolaire s'inscrit dans un processus mené à l'échelle provinciale. Comme de nombreux autres consortiums et conseils scolaires de la province, le Consortium Transport EnRoute attend la conclusion des négociations ainsi que l'autorisation nécessaire pour mettre le service de transport en place.

Cette situation n'est pas liée à la création du Consortium Transport EnRoute. **Notre équipe est prête à déployer le service** dès que les conditions nécessaires seront réunies.

Nous sommes conscients des difficultés importantes que cette situation pourrait occasionner pour les élèves et leurs familles. Dans la mesure du possible, nous vous invitons à **prévoir temporairement une autre façon d'assurer le déplacement de votre enfant** vers l'école et son retour à la maison.

Chaque conseil scolaire communiquera directement avec ses familles au sujet de la rentrée. Nous continuerons également de suivre la situation de près et vous transmettrons rapidement toute nouvelle information confirmée.

Pour toute question concernant le transport scolaire, écrivez-nous à transport@transportenroute.ca.

Pour recevoir les mises à jour, consultez la page Facebook [@transportEnRoute](https://www.facebook.com/transportEnRoute) ainsi que les plateformes officielles de votre conseil scolaire.

Nous vous remercions de votre patience, de votre compréhension et de votre collaboration.



Arnaud Claude
Directeur général
Consortium Transport EnRoute

School transportation — September 1, 2026

AUGUST 20, 2026

SUBJECT School transportation may not be available when school begins

Dear parents and guardians,

As we prepare to welcome students back on September 1, 2026, we would first like to **confirm that schools in all four member school boards of the Transport EnRoute Consortium will be open** for in-person learning as scheduled.

However, we must inform you that school transportation is unlikely to be available when school begins. This situation may affect students attending the following four school boards:

- Conseil scolaire catholique des Grandes Rivières;
- Conseil scolaire public du Nord-Est de l'Ontario;
- District School Board Ontario North East;
- Northeastern Catholic District School Board.

The renewal of several school transportation agreements is part of a province-wide process. Like other consortia and school boards across the province, the Transport EnRoute Consortium is awaiting the conclusion of negotiations and the necessary authorization to begin providing transportation services.

This situation is not related to the creation of the Transport EnRoute Consortium. **Our team is ready to launch the service** as soon as the necessary conditions are in place.

We recognize the significant challenges this situation may create for students and their families. Where possible, **we encourage families to make temporary alternative arrangements for their children to travel** to and from school.

Each school board will communicate directly with its families regarding the start of school. We will also continue to monitor the situation closely and promptly communicate any confirmed updates.

For questions regarding school transportation, please email us at transport@transportenroute.ca.

For updates, please follow us on Facebook at [@transportEnRoute](https://www.facebook.com/transportEnRoute), and consult your school board's official communication platforms.

Thank you for your patience, understanding, and cooperation.



Arnaud Claude
Executive Director
Consortium Transport EnRoute